

Hoch übers Schulhaus hinaus

Der erste Schultag der Dorfschule Berlingen startete wiederum zusammen mit den Eltern



Bunte Ballone tragen die Wünsche der Berlinger Kinder in die Welt hinaus.

(kat) Zum gemeinsamen Start ins neue Schuljahr luden die Lehrpersonen der Basisstufe (Kindergarten und die ersten zwei Klassen) und der Primarstufe (3. bis 6. Klasse). Die Kinder füllten Karten mit ihrem Namen aus und bemalten oder beschrieben die Rückseite mit ihrem Wunsch fürs neue Schuljahr. Gross war die Spannung, als die Helium-Ballone angebunden waren und das Zeichen fürs Loslassen kam. Im Verbund stiegen die bunten Ballone in den Himmel, trieben erst ostwärts übers Schulhausdach hinweg, um später weit oben im Himmel, gerade noch sichtbar, in einer Reihe nach Westen zu fliegen. Doch das sahen die Kinder bereits nicht mehr: Sie wurden von den Lehrerinnen ins Schulzimmer gerufen. So nahm das Schuljahr einen friedlichen und stimmigen Anfang.